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本报讯 在全党深入开展创先争

优 活 动总 结 、喜迎 党 的“ 十 八 ”大 之

际，我院第 24 期党的基本理论培训班

于 10 月 17 日正式开班。开班典礼分

别在石井和五山校区大礼 堂同时举

行。学院党委书记耿静超，党委副书

记、纪委书记李建辉同志参加了开班

典礼，并对学员提出了三点意见：一要

践行先进。要在思想上保持“先进性”，

要有“先锋战士”的责任意识；二要勤

奋学习，带头学习中国特色社会主义

理论，学好自己的专业知识；三要遵

守纪律，积极完成 入党培 训学习任

务。进一步提高自身的思想水平和政

治素养，争取早日成为一名合格的中

共党员。

开班典礼后，耿书记在石井校区

讲授第一讲《共建共享促和谐———如

何缩小收入差距？》；李书记在五山校

区讲授《以改革创新精神，全面推进

党的建设》专题。

本次培训班得到了学院党委的高

度重视，集中面授的 6 个专题辅导报

告均由学院党委委员、学院领导班子

成员亲自授课。具体专题分别是：党

委书记耿静超讲授的《共建共享促和

谐———如何缩小收入差距？》、党委副

书记、院长冯定远讲授的《如何做一

名合格的共产党员》、党委副书记、纪

委书记李建辉讲授的《以改革创新精

神 ，全 面 推 进 党 的 建 设》、李 映 强 副

院长讲授的《如何坚持全心全意为人

民服务的宗旨》、肖智远副院长讲授

的《如何坚定正确的理想信念》、宋新

辉副院长讲授的《如何履行党员权利

和义务》。

本次培训班时间跨度半个月，学习

采取专题辅导讲座、观看录像、自学讨

论等多种形式。学院教职工入党积极分

子和学生发展对象共 800 多人将参加本

期培训班学习。

渊文/熊飞冤

学院隆重举办第 24 期党的基本理论培训班

本报讯 12 月 7 日下午，学院党委在广宁

县八一生态农场召开中心组理论学习（扩大）

会议，专题学习党的十八大精神。党委中心组

成员以及学院各部门负责人参加了学习。会议

由学院党委书记耿静超主持。

会上，耿静超书记带领大家共同学习了十

八大报告的主要内容，并针对党的十八大报告

中提出的“科学发展观、以人为本、中国特色社

会主义、五位一体、建成小康、两个翻番、三个

公平、四个考验、党的建设主线”等新表述、新

思想、新论断进行了重点解读。

学院党委副书记、院长冯定远作了重点发

言。他指出，党的十八大报告主题鲜明、内涵丰

富，具有很强的思想性、前瞻性、战略性和可操

作性。他表示，十八大报告中提到“四化”，除了

“农业现代化”以外，其他的与以前的提法不

同，我院作为涉农高职院校承担着为广东农业

现代化培养涉农专业高端技能型人才的任务，

深感使命光荣、责任重大。冯院长还就学习贯

彻十八大精神与我院目前工作相结合提出了

五点要求：一是要将创示范与学院长远发展相

结合，统筹规划好新校区建设、专业群建设论

证与布局、扩大规模与内涵建设等一系列问

题；二是要从发展眼光看待创示范。三是要正

确处理好学院办学特色定位与可持续发展的

关系，“高举特色的大旗，走综合发展之路”；四

是要正确处理好创示范与日常工作的关系；五

是要创新和完善学院工作机制。

学院党委副书记、纪委书记李建辉作了题

为《忠诚党的教育事业，努力办人民满意的教

育》的发言。李建辉同志重点从两个方面作了

阐述：一是加强教育、完善制度措施，打造一支

清正廉洁的干部队伍；二是以生为本、解放思

想，创新工作方式方法，争创示范院校，办人民

满意的教育。

学习会上，学院继续教育部主任曾纪瑶、

生物技术系党总支书记肖训生分别联系本部

门岗位职责，畅谈了学习十八大精神的体会和

今后工作的思路。

在听取大家的发言后，耿静超书记强调，

学习贯彻落实十八大精神是当前和今后一个

时期的首要政治任务，要做到与全力以赴推动

学院创示范工作相结合。空谈误教，实干兴校。

他希望各部门将前一时期“大学习、大调研”所

取得的经验和工作思路，转化为工作的成果，

带领全院教职员工进一步解放思想、凝集力

量、攻坚克难，扎实工作，为把我院建成特色鲜

明的示范型高职院校而努力奋斗，为广东教育

事业“创强争先建高地”做出应有的贡献。

渊文/熊飞 图/郭浩东冤

我院召开党委理论学习中心组扩大会议学习贯彻十八大精神

学院党委中心组学习贯彻十八大精神会场
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与会代表听取十八大代表贾东亮畅谈参加十八大体会

砺志 修 德 强 能善 技

为加强学院的宣传报道 袁 进一

步提高学院知名度袁 加强学院与各

兄弟学院的交流与往来袁扩大学院的

对外影响力袁特创办野广东科贸职业

学院院报冶遥
院报的创办袁凝聚着学院领导的心

血袁寄托着学院师生的厚望袁肩负着宣

传科贸精神尧培养科贸文化的重任遥
院报将忠实地记录科贸学院改革

发展的进程袁 宣传学院的文明建设成

果袁展示新时期科贸人蓬勃朝气的精神

面貌袁以共同的育人意识尧教育理念和

职业道德袁凝聚师生力量袁调动创新的

激情袁为科贸学院实现跨越式发展而团

结奋斗浴
本报热忱希望全院师生大力支持袁

踊跃投稿袁并提出宝贵意见袁我们相信袁
在全院师生的共同关爱和呵护下袁院报

将会根深叶茂袁茁壮成长浴
(本报编辑部)
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本报讯 2012

年 12 月 6 日，雨

过天晴，阳光明

媚，广东省教育厅

高教处郑文处长

到我院指导工作。

在 学院党委书记

耿静超、院长冯定

远、副院长肖智远

的陪同下，郑文处

长参观了实训中

心、动物医院和校

史馆。

郑 文 处 长 在

参观并 听取学 院

情 况 汇 报 后 ，结

合刚召开的十八

大 会 议 精 神 ，强

调高职教育也要

解放思想、改革

开放、凝聚力量，

攻坚克难，跳出

教育看教育。郑处长充分肯定了学院

近年来办学所取得的成绩，认为广东

科贸职业学院是广东省 高职院校 里

面以农为主的唯一一所学校、一所名

校，正在积极地提高内涵式的发展水

平, 希望学院进一步加强与行业、企

业、兄弟院校的交流与合作，协同创

新，共同进步、共同提高。

渊文/吴霞冤

广东省教育厅高教处郑文处长到我院指导工作

本报讯 12 月 7 日下午，我院党委

组织部门正职以上负责人来到广宁县

八一生态农场，与十八大党代表贾东

亮面对面座谈，现场倾听农民代表贾

东亮讲述赴京参加党的十八大的亲身

经历和切身感受，了解十八大背后的

故事。

座谈会上，两次参加党的全国代

表大会，两次坐上主席台，两次作为

中央候 补委员候 选人 的 基层 党 代

表———贾东亮，与我院与会同志分

享了自己参加十八大前后的工作与

体会：会前，他到广宁县最偏远的小

山村林场等地调研，看到水泥路通

镇村、农村通信息化、公交通乡村。会

上，他特意作诗一首———“村庄山岗

上，砖房错落间。牛羊满山跑，猪狗偶

相还。古树犹苍翠，新桥呈绿颜。误入

农家去，房门竟不关。”该诗将小山村

变化诗意地表达并宣传了新农村建

设的成果。会后，他感觉到党对“三

农”问题高度重视，我国实现农业现

代化的发展方向就是要因地制宜地

建立生态农业、高效农业，并构建集

约化、专业化、组织化、社会化相结合

的新型农业经营体系。

听完贾东亮精彩报告后，我院党

委书记耿静超指出，党的十八大报

告提出解决好农业、农村、农民问题

是全党工作重中之重，城乡发展一

体化是解决“三农”问题的根本途

径。我院作为农业类高职院校，为服

务“三农”培养人才责任重大、责无

旁贷。耿书记表示，学院将进一步加

强与八一生态农场的协同合作，组

织师生广泛地参与农场的技术服务

与管理，邀请农经专家深入研究、总

结推广农场经营的“东亮模式”。

据悉，贾东亮，广宁县八一生态

农场场长、创业党支部书记、全国优秀

共产党员、全国劳动模范、全国优秀复

员退伍军人、党的十七大和十八大代

表。1998 年，贾东亮作为一名副团职转

业军官，主动放弃到大城市工作的机

会，来到肇庆广宁县的一片荒山办起

了八一生态农场。经过十多年的艰苦

努力，其创办的八一生态农场从杂草

丛生的黄泥坡变成了水果飘香、鱼鸭

欢唱、生猪满圈的花果山、生态园，成

为全国农村科普示范基地、广东省现

代农业园区。

2006 年 7 月，我院聘请贾东亮同

志为客座教授，并与其创办的八一生

态农场签订了校企合作协议书。6 年多

来，我院多次派出种养技术方面的专

家教授进驻八一生态农场，现场指导

和解决农场日常生产经营与管理方面

遇到的技术问题。贾东亮同志也多次

应邀到我院为师生宣讲党的十七大精

神、作艰苦创业事迹报告。双方建立了

紧密的校企合作关系。2012 年 7 月，八

一生态农场加入了由我院牵头成立的

广东农业职业教育集团，与集团内所

有成员单位一起协同创新，共同为我

省发展农业职业教育，建设现代农业

强省而努力。 （供稿：党办）

我院举办“与十八大党代表
贾东亮面对面”活动

GUANGDONG VOCATIONAL COLLEGE OF SCIENCE AND TRADE

郑文处长在学院领导的陪同下参观校史馆


